

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, alhamdulillahirrabbi ‘alamin. Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT karena atas segala berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi berjudul **“Isolasi Fraksi Non Polar dari Kayu Secang (*Caesalpinia sappan L*) serta Uji Aktivitas Antibakteri”**, disusum sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains di Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang membantu menyelesaikan skripsi ini mulai dari penentuan judul proposal sampai penyusunan skripsi, antara lain Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan, bimbingan dan motivasi kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan, Dr. Murniaty Simorangkir, M.Si, Dr. Destria Roza, M.Si dan Dr. Saronom Silaban, S.Pd, M.Pd selaku dosen penguji yang memberikan arahan, masukan dan motivasi demi perbaikan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada Prof. Dr. Wesley Hutabarat, M.Sc selaku dosen pembimbing akademik (PA) penulis dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis selama perkuliahan.

Teristimewa kepada kedua orangtua penulis, Ayah Waluyo S dan Ibu Sumiati. Terimakasih atas kerja keras, doa, motivasi, nasehat, dukungan serta kasih sayang yang tidak terhingga yang diberikan kepada penulis. Terimakasih juga kepada Keluarga besar ku yang selalu mengingatkan, memotivasi serta mendoakan penulis dari mulai perkuliahan hingga menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Terima kasih buat teman satu dosen Pembimbing skripsi dan selaku sahabat penulis juga Nurul Hidayah atas kerja sama selama penelitian dan penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga buat sahabat-sahabat penulis Yunita Sari Lubis, Erwidayati Sitanggang, Riri Syavira, Yuli Santika Manalu, Wardiatul Fitri, Rahayu, Sapransyah Rangkuti untuk motivasi, dukungan, kebahagiaan disela-sela perkuliahan hingga menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Terimakasih untuk kawan-kawan kos Gg. Delima No 12A Indah Sari, Wike Widia Nastiara, Zahrora Afsih untuk canda tawa selama penyusunan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada rekan-rekan seperjuangan terkhusus mahasiswa Kimia Non Kependidikan 2015 yang telah membantu dalam penelitian ini yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih ada kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk ini penulis menerima kritik dan saran yang bersifat membangun guna menyempurnakan skripsi ini. Semoga penelitian ini bermanfaat bagi pembangunan ilmu pengetahuan dan teknologi serta menambah wawasan bagi pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Agustus 2019

Nur Laili Kamila
4151210011



THE
Character Building
UNIVERSITY